



1. Vorsitzende:

Danielle Fouache, Tel. 06201/4693469,
E-Mail: danfouache@gmail.com

Partnergemeinden:

Brignais, Dpt. Rhône, Frankreich

www.brignais.com

Schweighouse, Dpt. Haut-Rhin, Frankreich

www.schweighouse-thann.fr

Niederau, Kreis Meißen

www.niederau.info

Facebook: [partnerschaftsverein hirschberg e.V.](https://www.facebook.com/partnerschaftsverein-hirschberg-e.v.)

www.partnerschaftsverein-hirschberg.de

„Ecce Homo“ vom 10. Mai bis 23. Juni in der Rathausgalerie

Die vom Partnerschaftsverein in Zusammenarbeit mit dem Kulturförderverein organisierte Kunstausstellung „Ecce Homo“ in der Rathausgalerie mit Zeichnungen und Skulpturen von Thomas Duttenhoefer aus Darmstadt und ausdrucksstarken Gemälden von Patrick Marquès aus Brignais wurde am Freitag, 10. Mai 2019, mit der sehr gut besuchten Vernissage eröffnet. Als Zeichen der engen deutsch-französischen Freundschaft zwischen Hirschberg und Brignais ließ es sich Bürgermeister Paul Minssieux aus Brignais nicht nehmen, zur Vernissage zu kommen und sich auch von unserem scheidenden Bürgermeister Manuel Just zu verabschieden. In einer seiner letzten Amtshandlungen sprach Bürgermeister Manuel Just ein Grußwort, das von Isabelle Duché charmant ins Französische übersetzt wurde. Weitere Grußworte gab es von Karl-Heinz Treiber (Vorsitzender Kulturförderverein Hirschberg), Virginie Jouhaud-Neutard (Geschäftsführerin Institut Français, Mannheim) und dem französischen Honorarkonsul Volker Zöllner aus Mannheim. Musikalisch wurde die Vernissage von Julia Pastor, Sopran, und Eunkeyeong Kim, Klavier, mit französischen Liedern umrahmt. Die kunsthistorische Einführung in die Werke der beiden Künstler gab Elena Treiber.

Während der einwöchigen Vorbereitung der Ausstellung wurde Patrick Marquès mit seiner Frau und seinem technischen Betreuer mit Frau bei Mitgliedern des Partnerschaftsvereins Hirschberg privat untergebracht und betreut. Gemeinsame Besuche der Mannheimer Kunsthalle und Ausflüge in unsere schöne Umgebung begeisterten die Gäste. Ohne die Kooperation mit dem Institut Français und den Sponsoren Gemeinde Hirschberg, Gemeinde Brignais, Bürgerstiftung Hirschberg, Lions Club und Weingut Teutsch wäre diese außergewöhnliche Ausstellung nicht möglich geworden. Ihnen gilt unser besonderer Dank. Interessierte können sich auf der Homepage von Patrick Marquès (www.marques-peintre.com) vorab schon mal einstimmen in die wunderschönen Bilder, die schon bei vielen Ausstellungen in Frankreich gezeigt wurden. Die Bilder und Skulpturen sind in der Rathausgalerie bis zum 23. Juni 2019 im Rathaus zu besichtigen. Für die tägliche Aufsicht haben sich dankenswerterweise viele Mitglieder des Partnerschaftsvereins zur Verfügung gestellt.



Virginie Jouhaud-Neutard vom Institut français Mannheim und der Maler Patrick Marquès
Foto: JPB

Öffnungszeiten für die Besichtigung:

Dienstags 11-13 Uhr

Donnerstags 14-18 Uhr

Sonntags 11-13 Uhr

Finissage am 23. Juni um 11 Uhr

An Christi Himmelfahrt ist die Galerie geschlossen

Bilder von der Eröffnung gibt es online auf www.partnerschaftsverein-hirschberg.de